Eine Initiative von









Einladung zur Blutspende

Montag, 30. November 2020 von 15:30 bis 19:30 Uhr in der Mühlenbachhalle

Unter dem Motto "Gesundheit geht uns alle an ... auch die Gesundheit unserer Mitmenschen" rufen die Bürgervereine Geislar und Vilich-Müldorf zur Teilnahme an dieser Blutspendeaktion auf.

> BITTE RESERVIEREN SIE BEREITS JETZT IHREN TERMIN UNTER

> www.buergerverein-geislar.de www.bv-vilich-mueldorf.de www.blutspende.jetzt



Eine Initiative von



Bürgerverein Geislar Tradition pflegen – Zukunft leben

Bürgerverein Vilich-Müldorf e.V.





Deutsches Rotes Kreuz

MO 30.11.2020

Bonn 53229 - Vilich-Müldorf Mühlenbachhalle Wilfried-Hatzfeld-Str. 2 15:30 - 19:30 Uhr

Der DRK-Blutspendedienst hat seit Beginn der Corona-Pandemie seine Abläufe angepasst, um die Sicherheit für alle Beteiligten zu garantieren. Vor der Blutspende werden Körpertemperatur, Puls, Blutdruck und Blutfarbstoffwert (HB-Wert) überprüft. Zum Blutspendetermin bitte, auch als langjähriger Spender, unbedingt den Personalausweis mitbringen.

Im Labor des Blutspendedienstes folgen Untersuchungen auf verschiedene Infektionskrankheiten, jedoch <u>nicht</u> auf das Coronavirus oder Antikörper des Virus im Blut. Blutübertragungen (Bluttransfusionen) sind für die Patienten nicht gefährlich - auch dann nicht, falls ein/-e Blutspender/-in erkrankt gespendet haben sollte.

Der DRK-Blutspendedienst West bittet Sie alle, die Blutspende beim DRK jetzt und auf Dauer zu unterstützen. Das Blutspendewesen benötigt dringend regelmäßige Blutspender!

Wer Blut spenden möchte, muss mindestens 18 Jahre alt sein und sich gesund fühlen! Antworten zu Fragen im Zusammenhang einer Blutspende in Coronazeiten gibt der DRK-Blutspendedienst unter www.blutspendedienst-west.de/corona und telefonisch über die kostenfreie SPENDERHOTLINE 0800 1194911.